

Evian

Fin de saison festive pour la section d'Evian.

Soleil et ciel bleu au-dessus des montagnes... annonçaient une belle journée d'automne à Thollon. On était loin du Léman et pourtant ce sont des sauveteurs du lac qui étaient réunis le 5 octobre 2008 au pied des Mémises.



Pour clore la saison estivale de rame, la section avait organisé une journée placée sous le signe de la convivialité. Et à l'invitation des jeunes, les anciens de la section ainsi que leur famille ont été conviés à partager ce moment. Ce sont donc plus de 80 personnes qui étaient réunies à Thollon ce jour-là.

Photo de groupe : les membres actuels de la section d'Evian et les anciens.

Et chaque membre a apporté son aide pour que la fête soit réussie. Après l'apéritif, tous ont partagé le cochon à la broche. Pendant la journée, un reportage photos a permis de revoir les courses de rame de cette année sur écran géant et de se plonger dans les vieux albums de la section. A la fin de la journée, chaque invité a pu laisser un mot sur le livre d'or. Que de souvenirs et de bons moments passés !

Cette journée a redonné envie à quelques anciens de passer au local pendant la saison, histoire de discuter et de partager le verre de l'amitié. Il paraît même que certains seraient prêts à re-signer cette année. On l'espère vivement !

Sport et convivialité, voici les valeurs que les membres de la Section d'Evian souhaitent continuer de partager en 2009 et pour les années à venir.

Céline Kammerer